



Preguntas y Respuestas

(actualizado en julio de 2023)

P: ¿Qué es Compañeros en el Evangelio?

R: Compañeros en el Evangelio es una iniciativa de planificación pastoral que se está llevando a cabo en toda la Arquidiócesis de Seattle para revitalizar y renovar nuestra Iglesia católica local.

P: ¿Por qué el enfoque en la planificación pastoral estratégica?

R: La misión de la Iglesia Católica, que es encontrar a Cristo, acompañar a los demás y vivir la alegría del Evangelio, es el principio que guía la planificación pastoral estratégica. Para alcanzar nuestra misión, debemos revitalizar nuestras comunidades parroquiales, lo cual implica adaptarnos a las necesidades de los fieles y a nuestra realidad actual. Como parte de la planificación pastoral estratégica, continuamente examinamos nuestros recursos y cómo podemos utilizarlos de la mejor manera para lograr comunidades parroquiales vibrantes, sostenibles y enfocadas en la misión en toda la Arquidiócesis de Seattle.

P: ¿Por qué no?

R: Hoy en día enfrentamos muchas realidades que están afectando la vida parroquial y haciendo difícil cumplir con nuestra misión. Enfrentamos una situación urgente, aunque asimismo una oportunidad emocionante, de transformar la vida parroquial.

Durante las últimas décadas, nuestra Iglesia Católica local ha experimentado una disminución en la participación de los feligreses, menos sacerdotes, finanzas mermantes, instalaciones en deterioro y mucho más. Aquí les presentamos algunas estadísticas:

- Hoy contamos con 80 párrocos para 174 localidades; para el año 2036, estimamos que solo tendremos 66 párrocos diocesanos, una disminución del 18% (además tenemos menos seminaristas y líderes de ministerio laico).
- Aunque la población general de la Arquidiócesis de Seattle está creciendo, los hogares registrados están disminuyendo, junto con la asistencia a Misa, bautismos, primeras comuniones, casamientos en la Iglesia y donaciones a la parroquia:
 - Desde 2010 hasta 2019, la asistencia a Misa disminuyó en un 11%.

- Entre 2010 y 2019, los bautismos disminuyeron en un 32% y los casamientos en casi un 19%.
- Actualmente, el 67% de las parroquias operan con un déficit financiero (sin incluir los ingresos extraordinarios, que es ingreso proveniente de fuentes tales como alquiler de propiedades y donaciones).

P: ¿Cuál será el resultado de Compañeros en el Evangelio?

A: No hay un resultado predeterminado para esta iniciativa de planificación pastoral estratégica. Juntos oraremos al Espíritu Santo para que guíe nuestros esfuerzos por apoyar nuestra misión de encontrar a Jesús, acompañar a los demás y vivir la alegría del Evangelio.

Lo que sí sabemos es que Compañeros en el Evangelio unirá a la mayoría de las parroquias junto con dos o más parroquias en una estructura familiar. Esta familia de parroquias estará bajo el liderazgo de un párroco y tendrá un periodo de tres años para convertirse en una parroquia canónica. El párroco, los líderes parroquiales y los feligreses determinarán cómo esta nueva familia se unirá para llevar a cabo la misión de la Iglesia como una sola parroquia.

P: ¿Podría definir lo que quiere decir con “parroquia” y “familia de parroquias”?

R: Una parroquia es definida como una cierta comunidad de fieles constituida establemente dentro de la arquidiócesis, cuyo cuidado pastoral está confiado a un sacerdote como su propio párroco bajo la autoridad del arzobispo de Seattle (c. 515§1).

Cabe destacar que el término *parroquia* se refiere a la *comunidad de personas* y no al edificio sagrado designado para la alabanza divina —la iglesia (con “i” minúscula).

Una familia de parroquias es un grupo de dos o más parroquias vecinas bajo el liderazgo de un párroco y uno o dos vicarios parroquiales. Con el tiempo, la familia de parroquias determinará su propio(s) equipo(s) de liderazgo consultivo y cómo compartirá recursos, tales como el personal, ministerios y servicios de asistencia social.

P: ¿Formarán familias de parroquias todas las parroquias?

R: La mayoría de las parroquias serán colocadas en una familia. Sin embargo, habrá algunas parroquias que, debido a su tamaño, ubicación geográfica, comunidades culturales particulares y otros factores, no se unirán en una familia. Aun así, estas parroquias seguirán formando parte de la iniciativa de renovación

Compañeros en el Evangelio para planificar cómo se puede llevar a cabo la misión de la Iglesia de la mejor manera posible.

P: ¿Cuáles son los beneficios de este enfoque?

R: Este enfoque sumamente consultivo brinda a los feligreses la capacidad de proveer su opinión y desempeñar un rol activo en la edificación y renovación de su Iglesia local. Este proceso otorga a las comunidades tiempo para caminar verdaderamente juntos y acompañarse unos a otros de manera sinodal, a la vez formando una nueva y vibrante comunidad parroquial. El objetivo es que los sacerdotes tengan más tiempo para el cuidado pastoral, asegurándose a su vez de que ninguna comunidad parroquial quede de lado.

La nueva familia de parroquias se beneficiará de los dones compartidos, talentos, finanzas, recursos, y mucho más, de cada una de las parroquias que la conforman. Esta consolidación significa que la nueva familia de parroquias podrá contar con más recursos para llevar a cabo la misión, beneficiándose, por ejemplo, de una pastoral juvenil más concurrida, mayor asistencia a Misa o un ministerio de asistencia social de más alcance.

Todo dependerá de la creatividad y el nivel de participación de los feligreses y de los líderes parroquiales para determinar cómo la familia colaborará para llevar a cabo la misión. Por favor sepa que el arzobispado se compromete a proveer de valiosos recursos para apoyar a las parroquias durante todo este proceso.

P: ¿Significa esto que se cerrarán iglesias/parroquias?

R: Sí y no. Primero, es importante observar que la parroquia no es el edificio parroquial. La parroquia es la comunidad de fieles y todo lo que ello conlleva.

- La parroquia -comunidad de fieles- no se cerrará, sino que se unirá con otra(s) parroquia(s) para conformar una nueva comunidad de fe.
- Es posible que algunos edificios de la Iglesia se cierren o sean reutilizados como parte de este proceso.

Explicación más amplia:

Una familia de parroquias se compone de diferentes comunidades parroquiales que eventualmente se convertirán en una sola parroquia canónica. Las decisiones se tomarán a nivel local para reflejar las necesidades de cada comunidad parroquial. El liderazgo parroquial, con el aporte de los feligreses y la guía del Espíritu Santo a través de un proceso sinodal, tomará decisiones sobre cómo llevar a cabo mejor la misión a nivel local.

Esto significa que la nueva parroquia determinará muchas cosas, como qué ministerios brindará, qué servicios de asistencia a la comunidad son factibles, qué horarios de Misa se ofrecerán y qué propiedades y edificios se utilizarán y cómo se utilizarán.

P: ¿Se trata de una ampliación del agrupamiento de parroquias?

R: No, no se trata de ampliar la agrupación de parroquias.

Explicación más amplia:

Para permitirles actuar y para apoyar a las parroquias en este esfuerzo de renovación, Compañeros en el Evangelio utiliza un enfoque fundamentalmente diferente al modelo histórico de agrupamiento.

La *familia de parroquias* es un paso temporal en el camino para convertirse en una sola parroquia. Se está desarrollando un plan integral de apoyo a las parroquias como parte de este proceso. Este plan de apoyo incluirá un grupo recién formado de personal de enlace, empleado y financiado por el arzobispado, que acompañará al párroco en la orientación de la familia parroquial a través del proceso hasta convertirse en una sola parroquia. Además, se están desarrollando muchas herramientas y recursos que ayudarán a las parroquias en cada paso del camino, incluyendo manuales detallados para la oración y el culto, la comunidad, el discipulado, la misión y la evangelización, el gobierno y el liderazgo; y la administración, la infraestructura y las finanzas.

PREGUNTAS ACERCA DEL PROCESO

P: ¿Cuál es el proceso?

R: Este es un proceso multianual, consultivo y sinodal y todos están invitados a participar.

En la primera fase, la arquidiócesis compartirá y solicitará aportes sobre un borrador de las familias de parroquias con sacerdotes y líderes parroquiales, directores y líderes escolares, empleados de la arquidiócesis y todos los católicos de la arquidiócesis en el otoño de 2023.

Una vez que se hayan recopilado todos los aportes, el Comité de Supervisión y el Consejo Presbiteral finalizarán una recomendación. El arzobispo Etienne discernirá la recomendación y luego promulgará oficialmente la nueva estructura familiar parroquial a principios de 2024.

En la siguiente fase, las familias de parroquias trabajarán juntas durante aproximadamente tres años para determinar la mejor manera de convertirse en una sola parroquia (en el verano de 2027). Cada familia de parroquias tendrá una persona de enlace asignada para ayudar durante todo el proceso.

P: ¿Cuánto tiempo durará?

A: No hay un límite de tiempo para Compañeros en el Evangelio.

La fase consultiva se llevará a cabo a lo largo de 2023. Una vez que las nuevas familias de parroquias se formen oficialmente en julio de 2024, tendrán tres años para convertirse en una sola parroquia. Si bien esta es la fecha límite,

reconocemos que cada familia de parroquias es única: algunas familias de parroquias pueden desear convertirse en una parroquia canónica antes, mientras que otras pueden necesitar un poco más de tiempo.

P: ¿Cuándo sucederá esto?

R: Aquí tienen un cronograma de los momentos claves de Compañeros en el Evangelio:

- Enero 2023: Lanzamiento al público
- Feb. a Jul. 2023: Consulta con el liderazgo
- Ago. y Sept. 2023: Personal de escuelas y parroquias dan su opinión sobre familias de parroquias
- Otoño 2023: Feligreses dan su opinión sobre familias de parroquias
- Principios 2024: Anuncio de estructuras finales de familias de parroquias
- Julio 2024: Entra en vigor familias de parroquias con un solo párroco
- 2024–2027: Familias de parroquias emprenden el camino juntos
- 2027: Familias de parroquias se convierten en una sola parroquia canónica

P: ¿Qué implica la consulta?

R: La consulta y un enfoque sinodal en esta iniciativa brindan a todos la oportunidad de revisar la estructura familiar potencial, orar al Espíritu Santo al respecto y brindar su opinión.

El proceso se creó intencionalmente para garantizar que todos tengan la oportunidad de ofrecer su opinión. Específicamente, habrá varias etapas de consulta y antes de crear un nuevo borrador, los cambios serán aprobados por el Comité de Supervisión y el Consejo Presbiteral.:

- Borrador 1-2: Aportes del Comité de Supervisión y del Consejo Presbiteral.
- Borradores 3-4: Los cambios son incorporados y luego compartidos con todos los sacerdotes. Sacerdotes revisan configuraciones de familias de parroquias el 3 de mayo de 2023 en Tukwila y de nuevo a principios de junio de 2023 en Priest Days.
- Borrador 5: Los cambios sugeridos en Priest Days son incorporados y luego compartidos con personal parroquial y de escuelas para aportes. Este mismo borrador se comparte semanas más tarde con el público para aportes en el otoño de 2023.

- Aportes finales son incorporados por el Comité de Supervisión y el Consejo Presbiteral, quienes harán la recomendación final al Arzobispo Etienne a finales de 2023.
- A principios de 2024 se anunciarán las configuraciones finales de familias de parroquias.

P: ¿Qué cambiará en las parroquias cuando esto sea implementado?

A: Varias cosas cambiarán de inmediato y muchas más evolucionarán con el tiempo con los aportes de la comunidad. Los cambios inmediatos incluyen:

- Se asignará un párroco y uno o más vicarios parroquiales, muchos de los cuales o todos serán "nuevos" en esa comunidad parroquial (pero no "nuevos" en el ministerio)
- Los horarios de las misas cambiarán en algunos lugares
- Reuniones de liderazgo parroquial: será imposible que el párroco asista a numerosas reuniones del consejo de finanzas o reuniones de la comisión escolar que se realizan en la misma noche, por lo que es probable que sea necesario ajustar los horarios.

Explicación más amplia:

La nueva familia de parroquias tendrá más recursos colectivos (personas y finanzas) para llevar a cabo la misión de la Iglesia. Cómo será esto para cada familia de parroquias estará determinado por la creatividad de la comunidad en particular. Si bien a cada familia de parroquias se le asignará un párroco y uno o más vicarios parroquiales, todas las demás decisiones deberán ser tomadas por la comunidad local para garantizar que lo que surja refleje los dones y las necesidades de sus comunidades específicas.

Trabajando con su persona de enlace, cada familia de parroquias tendrá recursos y herramientas para ayudarlos a implementar cambios a lo largo de este proceso de tres años. Tenga en cuenta que estos cambios se están llevando a cabo para ayudar a lograr el objetivo más amplio de renovar la vida parroquial para que podamos ayudar a otros a encontrar a Jesús.

P: ¿Cómo integrarán las parroquias diferentes nacionalidades o carismas?

A: Continuaremos orando al Espíritu Santo para que nos guíe. Somos una Iglesia Católica universal y honramos la rica diversidad que trae plenitud y alegría a nuestras comunidades de fe.

Todas las parroquias tienen sus diferencias, ya sea nacionalidad, eclesiología, ministerios de asistencia social y más. Compañeros en el Evangelio requiere que todos seamos hospitalarios. Requiere que todos tomemos tiempo para aprender unos de otros y sobre la comunidad en general a la que servimos. El arzobispado

proporcionará una guía más tangible sobre cómo unir a las personas y los equipos de liderazgo, pero en el fondo, todos debemos trabajar juntos para construir una comunidad de fe que refleje el amor de Jesús para que podamos ser su cuerpo vivo de manera efectiva.

P: ¿Cómo serán elegidos los sacerdotes para la nueva familia de parroquias?

R: Al igual que con todas las designaciones de sacerdotes, la Junta de Personal Sacerdotal (PPB), compuesta por sacerdotes y líderes del arzobispado, hace recomendaciones al arzobispo. Los sacerdotes tendrán conversaciones individuales sobre sus deseos y cómo les gustaría servir en el futuro, ya sea como párroco, vicario parroquial o en un papel de apoyo diferente.

P: ¿Cómo se definirán los nuevos nombres para las parroquias?

Cada familia de parroquias tendrá un nombre temporal basado en la ubicación geográfica de su decanato con un número asignado. Por ejemplo, "Decanato del Norte 1" y "Decanato del Norte 2", pero conservará su nombre parroquial hasta que la familia se convierta en una sola parroquia canónica. También es importante notar que el nombre de una parroquia es diferente al nombre del edificio de una iglesia.

A medida que la familia de parroquias trabaje unida, desarrollará un "Plan Parroquial Único", que es un plan sobre cómo se convertirá en una parroquia canónica. Como parte de la fase 3 del proceso de planificación, la parroquia comenzará a discernir su nombre en base a una lista de nombres aprobados.

La lista contendrá nombres de santos más recientes junto con nombres más tradicionales (principalmente nombres de santos). La familia parroquial presentará sus cinco opciones preferenciales, que no deben ser el mismo nombre que los nombres de las iglesias existentes en su decanato o decanatos adyacentes. En última instancia, el arzobispo seleccionará el nombre en función de los cinco primeros nombres presentados por la familia de parroquias de la lista aprobada.

PREGUNTAS SOBRE LAS ESCUELAS

P: ¿Qué significa esto para las escuelas?

A: Las escuelas son un ministerio vital de la parroquia, y se beneficiarán de familias de parroquias más fuertes a través de Compañeros en el Evangelio. A medida que las parroquias se unan a sus familias de parroquias, también lo harán las escuelas asociadas con cada parroquia. Algunas familias de parroquias inevitablemente tendrán más de una escuela.

Explicación más amplia:

La nueva familia de parroquias tendrá tres años para determinar cómo unirse bajo una sola parroquia canónica, lo que implica el discernimiento en torno a todos los ministerios, incluyendo las escuelas católicas.

Las escuelas católicas son clave para nuestras iniciativas de formación y evangelización en la Arquidiócesis de Seattle y existe un gran deseo de reforzar nuestro ministerio de Escuelas Católicas.

Las familias de parroquias, con el apoyo de la Oficina de Escuelas Católicas, discernirán juntas cómo fomentar una sólida educación católica. Esto puede significar que no haya cambios en los ministerios escolares en una familia de parroquias, mientras que se pueden discernir cambios en las escuelas de otra familia de parroquias.

Por ejemplo, en algunos casos, una familia de parroquias puede desear convertir un campus en una escuela primaria y otro campus en una escuela intermedia, o convertir un campus en un centro de educación temprana. También existe la posibilidad de que una familia de parroquias elija, con el tiempo, fusionar escuelas o agregar otra escuela según las necesidades de la comunidad. Cualquier cambio en las escuelas sería el resultado de un proceso de discernimiento por parte del liderazgo de la familia de parroquias y en colaboración con la Oficina de Escuelas Católicas.

P: ¿Se consolidarán escuelas?

R: Si bien no hay resultados predeterminados para este proceso, el objetivo es fortalecer las comunidades parroquiales y las escuelas católicas. Las familias de parroquias, incluyendo los líderes escolares, los padres y los feligreses, discernirán el mejor enfoque para su escuela y comunidad parroquial en particular.

Si una familia de parroquias se une con más de una escuela, el nuevo liderazgo de la familia de parroquias evaluará las necesidades y oportunidades que esto pueda presentar. Las familias de parroquias tendrán la oportunidad de ser creativas y flexibles en la manera en que conforman una sola parroquia con el tiempo. Si deciden explorar cambios en la estructura escolar dentro de su familia de parroquias, trabajarán en estrecha colaboración con la Oficina de Escuelas Católicas.

P: ¿Qué impacto tiene esto en las comisiones escolares?

A: Cada escuela seguirá teniendo una comisión escolar y el director y el párroco serán miembros de esta. Las comisiones escolares funcionan como asesores de estos líderes y el enfoque de su trabajo reflejará las necesidades de las escuelas en la familia, así como la planificación a largo plazo. Habrá orientación específica sobre esto para las escuelas en el manual que se encuentra actualmente en desarrollo.

PREGUNTAS SOBRE LAS PERSONAS

p: ¿Quién está liderando esta iniciativa?

R: Hay muchos grupos diferentes involucrados en la investigación, planificación y ejecución de esta iniciativa de planificación pastoral estratégica:

- **Equipo de Compañeros en el Evangelio:** está compuesto por los líderes Padre Gary Lazzeroni, Vicario General y Caitlin Moulding, Directora de Operaciones, y otros 10 líderes laicos.
- **Comité de Supervisión:** es un grupo diverso de sacerdotes, líderes laicos, una hermana religiosa, un diácono y superintendente de escuelas católicas.
- **Consejo Presbiteral:** está compuesto por sacerdotes, incluyendo los electos por cada uno de los 10 decanatos, que asesoran y consultan con el Arzobispo Etienne.
- **Personas de enlace con familias de parroquias:** personas que serán contratadas y capacitadas por el arzobispado de Seattle, apoyarán a las familias de parroquias en el proceso de convertirse en una parroquia.
- **PartnersEdge:** es una firma consultora de investigación que ha ayudado a otras diócesis en procesos de planificación similares.
- **Ustedes** — solicitamos a todos los católicos de la Arquidiócesis de Seattle que nos den su aporte en forma de opinión en el otoño de 2023. También estamos pidiendo las oraciones de todos por esta iniciativa.

P: ¿Qué significa esto para los sacerdotes?

A: Hoy en día, los sacerdotes de la arquidiócesis están trabajando al máximo de su capacidad y dedican mucho tiempo a las actividades administrativas en lugar del cuidado pastoral. Con la implementación de Compañeros en el Evangelio, con el tiempo, los sacerdotes podrán enfocar más esfuerzos en el cuidado pastoral y las relaciones con los miembros de su comunidad parroquial.

Compañeros en el Evangelio también requerirá el apoyo, la experiencia y los dones de nuestros sacerdotes externos de otras diócesis que serán asignados para apoyar a las familias de parroquias y nuestros sacerdotes jubilados, que a menudo reemplazan a los sacerdotes que están enfermos o viajando.

Estos son algunos cambios adicionales:

- Con la nueva estructura familiar, algunos sacerdotes se convertirán en párrocos, mientras que otros se convertirán en vicarios parroquiales para asegurar el mejor cuidado pastoral posible para la comunidad.
- El derecho canónico asume que un sacerdote no celebra más de una Misa programada regularmente por día. La ley permite que un sacerdote, con permiso del obispo, celebre hasta tres Misas en un domingo. Sabemos que muchos sacerdotes están celebrando más que eso hoy y, como parte de nuestra planificación para el futuro, debemos analizar la tensión que esto ejerce sobre los sacerdotes.
- Los sacerdotes necesitarán más apoyo del liderazgo laico que nunca, lo que presenta una gran oportunidad para que los católicos lleven sus experiencias profesionales a la vida parroquial.

P: ¿Tendremos un nuevo párroco?

R: Muy probablemente, muchos feligreses tendrán un nuevo párroco como parte del proceso de designación de sacerdotes para Compañeros en el Evangelio.

P: ¿Qué significa esto para los feligreses?

A: En general, por medio de este proceso, los feligreses deberían experimentar una comunidad católica más vibrante y comprometida. Tendrán más oportunidades para el crecimiento personal en la fe y la oportunidad de una relación más estrecha con los líderes de su parroquia.

En la práctica, también significa que los feligreses experimentarán cambios administrativos. Esto diferirá según la familia de parroquias, pero algunos cambios pueden incluir un nuevo párroco y vicario parroquial, cambios en los horarios y lugares de Misa, cambios en los equipos de liderazgo parroquial y nuevas oportunidades de ministerio de asistencia social.

P: ¿Qué significa esto para los diáconos?

R: Los diáconos juegan un papel vital en la vida de la Iglesia. Tienen el don de acompañar y llevar a Jesús a los marginados. Este trabajo debe continuar y, con suerte, crecerá exponencialmente a través de Compañeros en el Evangelio. Los roles potenciales incluyen apoyar a las personas mientras procesan el duelo asociado con los cambios potenciales o liderar el proceso de discernimiento sinodal durante las sesiones de escucha para obtener opiniones sobre familias de parroquias.

P: ¿Qué significa esto para líderes laicos?

R: A medida que la Iglesia vive el proceso de Compañeros en el Evangelio, el trabajo de los Ministros Eclesiales Laicos será aún más importante. Se necesitan líderes laicos en todos los niveles de la vida parroquial, desde liderazgo de ministerios y planificación litúrgica hasta experiencia en contabilidad y mercadeo.

Compañeros en el Evangelio brinda una gran oportunidad para que los laicos se involucren aún más en la vida parroquial.

Para proveer mayor capacitación a los líderes laicos, la Arquidiócesis de Seattle relanzó el programa de formación en el Ministerio Eclesial Laico para fortalecer y apoyar a nuestros ministros eclesiales laicos existentes y a la vez capacitar a los nuevos. Leer más al respecto [aquí](#).

P: **¿Qué significa esto para el personal?**

A: A medida que las parroquias se conviertan en familias y finalmente en una sola parroquia canónica, inevitablemente habrá cambios en el personal. La forma en que Compañeros en el Evangelio afectará la función específica del personal ciertamente dependerá de la composición y las necesidades de la nueva familia de parroquias. Se insta a los líderes parroquiales a no apresurarse y a tomarse su tiempo para determinar las necesidades de la familia de parroquias, especialmente en lo que se refiere al personal.

La realidad es que algunas posiciones pueden consolidarse. Es importante recordar que el objetivo de esta iniciativa es renovar la vida parroquial y para lograrlo *se necesitará de mucha gente*. Hay muchos puestos vacantes en toda la arquidiócesis y se crearán muchos puestos nuevos a través del proceso de Compañeros en el Evangelio que brindarán oportunidades para que el personal aporte sus dones y talentos a una nueva comunidad. Un equipo de Recursos Humanos está explorando formas de ayudar a las personas que pueden verse desplazadas a través de este proceso poniéndoles en conocimiento acerca de otros puestos vacantes en la arquidiócesis.

P: **¿Cuál es el rol que desempeña la persona de enlace para la familia de parroquias?**

R: La persona de enlace es un profesional contratado y capacitado por el arzobispado de Seattle para apoyar a las parroquias en el proceso de ser una familia hasta convertirse en una sola parroquia. Usarán las herramientas, los recursos y otro material de orientación actualmente en desarrollo para ayudar a la familia de parroquias a determinar cómo abordar la oración y el culto, la evangelización, la administración, el gobierno y otros temas en su nueva configuración, teniendo en cuenta los dones y las necesidades de su comunidad. También apoyarán a la parroquia en la creación del Plan Parroquial Una Parroquia, que se presentará al arzobispo antes de convertirse en una parroquia canónica.

P: ¿Cuál es el papel de la firma consultora PartnersEdge en este trabajo?

R: PartnersEdge, una firma consultora, está apoyando a Compañeros en el Evangelio en dos áreas principales. Primero, PartnersEdge recopiló datos de la Arquidiócesis de Seattle y los combinó con información del censo y su propia experiencia de trabajo con otras diócesis para crear el "Informe de la realidad actual" para nuestra región. El Informe de la Realidad Actual (disponible en [inglés](#), [español](#) y [vietnamita](#)) captura la condición actual de la arquidiócesis utilizando datos demográficos, sacramentales y financieros.

PartnersEdge, junto con sacerdotes y líderes laicos, desarrolló un borrador de posibles familias de parroquias a ser modificado a través de una consulta significativa con sacerdotes, diáconos y líderes laicos durante 2023. En el otoño de 2023, la consulta se abrirá a todos los católicos de la arquidiócesis.

PREGUNTAS SOBRE OTROS TEMAS

P: ¿Hay otras diócesis que están haciendo esto mismo?

A: Sí, otras diócesis de los Estados Unidos han implementado iniciativas similares. El equipo central de Compañeros en el Evangelio se ha conectado con muchos de ellos para escuchar sus historias y aprender de su experiencia. Utilizando estos conocimientos, nuestro equipo arquidiocesano desarrolló un modelo de planificación y consulta que refleja la singularidad de la Arquidiócesis de Seattle. Nuestro modelo es consultivo, abarca nuestra diversidad cultural e historia, y refleja nuestra gran geografía que incluye centros urbanos concentrados, así como comunidades suburbanas y rurales.

Si bien apreciamos la guía y los conocimientos de otras diócesis, el éxito en la Arquidiócesis de Seattle dependerá de la creatividad y colaboración de cada familia de parroquias, guiada por el Espíritu Santo.

P: ¿Qué podemos hacer ahora?

A: Pedimos a todos que oren por este esfuerzo de renovación. Cada parroquia recibió tarjetas de oración para distribuir y para orar durante la Misa o por cada cual en forma privada. Además, pedimos a las personas que revisen los materiales de [Compañeros en el Evangelio](#) en línea para familiarizarse más con la misión general de la Iglesia, las metas de este esfuerzo y el proceso que estamos llevando a cabo. Las personas también pueden leer el Informe de la Realidad Actual o ver la presentación para comprender por qué existe una necesidad urgente de hacer cambios ahora.

Los líderes parroquiales deberían buscar formas de fomentar el sentido de comunidad, a la vez enraizando a las personas en la misión de la Iglesia. La guía Preparando el Terreno (disponible en [inglés](#) | [español](#)) fue creada para brindar a los líderes parroquiales una forma de hacerlo. En ella se sugiere actividades como por ejemplo:

- Rezar la Oración por Compañeros en el Evangelio en las misas
- Crear pequeños grupos de fe
- Guiar conversaciones acerca del Informe de la Realidad Actual